

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, mardi 29 juin 2021

CRÉATION D'UNE CELLULE DE COORDINATION DES INVESTISSEMENTS SÉGUR À L'AGENCE RÉGIONALE DE SANTÉ AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Le Dr Jean-Yves Grall, Directeur général de l'Agence régionale de santé Auvergne-Rhône-Alpes a souhaité mettre en place une cellule régionale de coordination des investissements Ségur dont la direction est confiée à **Nadège Grataloup**, à compter du 1^{er} juillet. **Arnaud Rifaux** est nommé à compter de cette date au poste de Directeur de la délégation départementale de la Loire.

La cellule régionale de coordination des investissements Ségur rattachée à la Direction générale, est composée 3 personnes : un directeur de projet, Nadège Grataloup, un cadre et un médecin.

La mission est d'assurer la coordination du pilotage du plan de relance de l'investissement en santé, en interne d'une part, avec les directions métiers pilotes de la mise en œuvre des enveloppes relevant de leur sphère de compétences et avec les directions départementales, en externe d'autre part, dans le lien avec les partenaires de l'agence et avec les instances nationales. La cellule assurera l'élaboration et le suivi de la mise en œuvre de la stratégie régionale d'investissement, sous l'autorité de la direction générale.



Nadège Grataloup, directrice de la délégation départementale de la Loire depuis le 1^{er} septembre 2019, prendra la fonction de **directrice de la coordination des investissements Ségur en Auvergne-Rhône-Alpes à compter du 1^{er} juillet prochain.**

Nadège Grataloup est directeur d'hôpital. Diplômée de l'Institut d'Etudes Politiques de Lyon puis de l'Ecole des Hautes Etudes en Santé Publique, elle a débuté sa carrière en 2002 comme directeur adjoint au Centre Hospitalier Intercommunal de Haute-Saône où elle a notamment piloté la reconstruction du centre hospitalier au titre du plan Hôpital 2007.

Différentes mobilités professionnelles dans l'Ain et en Savoie l'ont amenée à appréhender successivement toutes les dimensions de la gestion hospitalière, des achats – travaux - services logistiques, aux finances et système d'information en passant par la qualité-gestion des risques.

Contact presse

Direction cabinet & communication
Service presse : 04 27 86 55 55
ars-ara-presse@ars.sante.fr

ARS Auvergne-Rhône-Alpes
241 rue Garibaldi
CS 93 383
Lyon cedex 03

Directeur délégué du centre hospitalier de Belley en 2014, elle engage l'établissement dans une dynamique de changements profonds conduisant au redressement budgétaire et permettant la reconstruction à neuf du centre hospitalier à l'horizon 2020.



Arnaud Rifaux est nommé **directeur de la délégation départementale de la Loire** à compter du **1^{er} juillet prochain**. Il aura comme adjoint **Serge Fayolle**, récemment nommé à la délégation de la Loire.

Arnaud Rifaux a commencé sa carrière comme directeur des ressources humaines d'un organisme mutualiste puis a travaillé plusieurs années comme directeur de mission au sein du cabinet de conseil avant de fonder son cabinet de conseil en stratégie et organisation dans le secteur de la santé qu'il a dirigé pendant 10 ans.

Il rejoint, l'Agence régionale de santé Rhône-Alpes en février 2012 comme directeur délégué à l'organisation puis comme directeur délégué aux ressources humaines et à l'organisation avant d'être nommé en février 2016, directeur délégué du pilotage stratégique au sein de la direction de la stratégie et des parcours.

Contact presse

Direction cabinet & communication
Service presse : 04 27 86 55 55
ars-ara-presse@ars.sante.fr

ARS Auvergne-Rhône-Alpes
241 rue Garibaldi
CS 93 383
Lyon cedex 03